

Da. Teresa Lobo de Campos

A las 5 de la tarde de ayer se verificó el entierro de la estimable señora doña Teresa Lobo de Campos, esposa de don Manuel Campos y que falleció en la mañana del mismo día.

Un lujoso acompañamiento llevaba el cortejo hasta el Cementerio lo mismo que numerosas (freudas) fls. Con tal motivo damos nuestro pésame muy sentido a su esposo don Manuel Campos, a sus hijos don Francisco y doña Mercedes de Arías, Abel y Berta, Julián y Erlinda, José Manuel, Otoniel, Uriel, Ubelia, Rosa Libia y Udelina Campos.

Fué cerrada la Imprenta Bonilla de Limón

Leemos en un diario de la mañana de hoy que la Imprenta Bonilla, recientemente instalada en Limón, ha sido cerrada por el Juez Segundo Civil de aquella ciudad.

Las causas no se conocen, pero es el caso que salen perjudicados con tal medida tres personas que habían puesto capital para la compra de dicho taller.

Movimiento diario

NACIMIENTOS

Hermilia Guadalupe Trinidad, de Manuel Cubillo y Auristela Barquero; Dolores Atanasio de Jesús, de Gabriel Marchena y María de Jesús Jiménez; Jorge Luis del Socorro Gómez; Elva Marina de la Trinidad, de Marcial Jiménez y Guillermina Agüero.

PASAPORTES

Ogatino Fort Spadodo, Italia; Salvatore Carmelo Spadodo, Italia; Santí Vincenzo Mastroeri, Italia; Elena Rodríguez Guzmán, Nicaragua.

El Cambio

Hoy a las 14 horas

New York	400
Londres	382
París	106%
España	286
Italia	82
Suiza	386%
Bélgica	103%
Doll. sobre Berlín	400%
Índia	1%
Amsterdan cr. sm.	40%

27 de Marzo.

Equivocación intencionada El Caballero Audaz y el elefante

"El Liberal" de Madrid ha publicado en primera plana dos fotografías. Una de ellas es la de un magnífico elefante y al pie lleva la siguiente inscripción: "José María Carretero y Novillo [El Caballero Audaz], que acaba de obtener un éxito de taquilla con sus últimos libros".

La otra fotografía es la del señor Carretero y al pie de ella se lee: "Famoso ejemplar de paquidermo

que hace las delicias de la chiquillería, alternando con los payasos, en los círculos acrobáticos de París".

La equivocación como observará el lector, no puede ser más lamentable. Menos mal que los "chicos" de "El Liberal" se dan cuenta de ella, y para remediarla en lo posible, lo advierten al público en las siguientes líneas:

"Una vez fundida ya

y en máquina la primera plana, hemos advertido una equivocación sufrida al colocar los epígrafes en dos de los grabados.

El buen sentido del lector habrá quizá corregido la fatal equivocación.

Debajo del grabado de "El Caballero Audaz" hemos metido el pie correspondiente al elefante, y viceversa. Llamamos la atención a nues-

tros lectores, suscriptores y anunciantes, por si no se habían dado cuenta".

Comprenderá el lector que todo esto es un violento ataque al Caballero Audaz por su desdichado folleto contra Blasco Ibáñez.

Cuando la tiranía no permite que se hable con claridad, se apela al ingenio que puede tener más claridad todavía.

Con la renuncia del Gabinete de Nicaragua, se complica la situación política de aquel país

Un telegrama recibido de Tegucigalpa nos comunica la renuncia en cuerpo del Ministerio del Gobierno de Nicaragua.

Desde hace algunos días viene atravesando aquel Gobierno por una crisis que cada momento se acentúa más y más. En la semana pasada dimos la noticia de la caída del Ministerio de Relaciones, y la "La Nueva

Prensa" publicó la noticia de que el Congreso nicaragüense había rechazado el empréstito de los banqueros neuyorkinos por creerlo oneroso para los intereses del país, y ahora la caída de todo el gabinete complica más la situación política de la vecina República.

Lo que está pasando en Nicaragua po-

ne en peligro su tranquilidad interna, porque es muy posible el desencañamiento de las pasiones políticas en una explosión revolucionaria, allí donde la tensión nerviosa aumenta de día en día por muchas diferentes causas.

Los liberales están descontentos del Gobierno del Solórzano y de los dirigentes del partido,

por la permanencia de los marinos norteamericanos en la hermosa tierra de los lagos, los conservadores también ven con malos ojos a un gobierno que les quita su hegemonía y las crisis ministeriales, todo ello es de mal agüero para el Gobierno.

scribbase a La Prensa

Un cuadro de dolor y de miseria La ineficacia de la Junta de Maternidad

Añoche se dió el triste caso en esta ciudad, de una mujer dando a luz un niño, en medio de la mayor miseria. Madre e hijo estuvieron a punto de morir por falta de auxilio.

En una de las calles menos transitadas por la gente elegante de la sociedad josefina, en uno de esos tristes barrios, nideros de inmundas pocilgas donde todo se confunde: la virtud y el vicio, el placer en sus manifestaciones más abyectas y el profundo penar de los que nada poseen, la señora Dolores v. de Castro, se moría al dar a

luz un pequeño ser, que, desde la cuna, ha sentido los látigos de la miseria.

Estas pobres madres sin amparo traen al mundo seres condenados al tormento de la vida amarga, carne de dolor y de laceria, brotes entermos del gran Asfal de la Vida, negociaciones vivientes de la piedad suprema.

La viuda de Castro, en su pocilga solitaria e infecta no recibía ningún humano auxilio, ningún divino consuelo, que fueran lenitivo para un dolor material y su inmenso dolor moral. Sola, enferma,

sentía el desgarramiento de sus entrañas en el doloroso esfuerzo de una nueva vida que se abría paso.

El cuadro era tan desconsolador, que se enterneció el corazón de los Agentes de Policía. Estos solicitaron el auxilio de la obstétrica Pilar Oconitrillo, quien llegó a tiempo para salvar de las garras de la muerte a la madre infeliz y al vástago inocente.

Este doloroso acontecimiento viene a demostrar la falta de cuidado de la Junta de Maternidad de San José. La benéfica institución

fundada por el doctor Cariti tiene por objeto evitar estos sucesos impiadosos, estos cuadros de miseria, auxiliando a las madres pobres en los momentos de apuro. Pero los señores encargados de élla esperan que la miseria vaya a buscarlos y no se toman el trabajo de ir a buscar a la miseria.

Cuando se es caritativo de veras, cuando se cumple religiosamente con los santos principios humanitarios se va hacia el pobre y se le brinda el auxilio espontáneo. Esa caridad salvadora, que no ultraja.

El domingo salen los romeros para el Vaticano

Ya se ha fijado la fecha definitiva de la salida de los romeros que van en viaje al Vaticano.

El domingo, en el tren ordinario de Limón, a las nueve y media, se agregará un carro en el que irán todos estos costarricenses que en la tarde del mismo día han de tomar el vapor francés que les llevará hasta el Havre de donde seguirán para París y luego a Roma.

Son bastantes las personas que han sacado pasaporte para este viaje de recreo que durará dos meses.

El domingo en Cartago

A la ciudad de Cartago irán el domingo entrante los jugadores del team veraniego de foot-ball Las Calaveras a efectuar una partida de desempate.

Van dos veces que este team se enfrenta con el Cartaginés para disputarse unas medallas y en las dos ocasiones han llegado a empatar.

En el juego del domingo se decidirá a quién corresponde el trofeo ofrecido por las cultas señoritas Carmen, Amparo y Claudia Rivera Ortiz de la misma ciudad de Cartago.

De Puntarenas

El sábado estuvieron a punto de perecer ahogados los ingenieros que se ocupan de los trabajos preliminares para la construcción del nuevo muelle. Para tomar alturas y hacer las anotaciones del asco se colocaron en dos lanchas sobre el estero unos andamios, en donde se subió uno de los ingenieros americanos. Ocupado en esta operación estaba cuando una oleada gigantesca volcó las lanchas, cayendo al agua todos los trabajadores. Después de una larga lucha con las olas enfurecidas por el fuerte viento que soplabla, lograron los naufragos arribar a la playa hechos una lástima. Afortunadamente no hubo que lamentar pérdidas de vidas.

Renuació el Prosecretario de la Alcaldía Primera de este cantón, don Clemente Galagarza.

El nuevo horario de la Gobernación de esta Provincia es de 7 a 9.

Movimiento de enfermos en el Hospital

Entradas: Moisés García, Matina; Rafael Avila, Tibás; Célimo Villalobos, Santo Domingo; Deidamia López, Alajuela; José Barboza, Piedras Negras; Paula Porras, Atenas; Teófilo Valerín, Liberia; Manuel Ramírez, Segundo; Faustino Barquero, Orotina; Jesús Alvarado,

Pigres; Juana Camacho, Santo Domingo; Carmen Azofeifa, id; Simón Zeredón, Siquirres; Victoria Herrera, Aserrí.

Salidas: Emilia Esquivel, San José; Faustina Castro, id; Guillermo Angulo, Escasú; María Meléndez, id; Rafael Calvo, Barrio Luján; María Rodríguez, Heredia; Juan R. Castro, San José; Elisa Durán, Puriscal; Flora Calderón, S. José; Abraham Agüero, Orotina; Nicolás Flores, Alajuela; María Castro Aranjuez; María Elizón-

do, Coronado; Juana Camacho, refiere a la construcción de cho, Santo Domingo; Car-excusados en el Mercado men Azofeifa id; Mercedes General de la Capital. Oconitrillo, San José.

Construcción de excusados en el Mercado

Tal medida es de urgencia y seguramente no se tardará tiempo en llevarla a cabo, pues se comprende que en el mercado es donde más higiene debe existir. Sólo que después se necesita una vigilancia muy estricta en este sentido porque el público es siempre muy descuidado.

La Comisión de Sanidad ha tomado un acuerdo muy importante en una de sus últimas sesiones y que se efectuó.

LA PRENSA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

GERENTE

ENRIQUE FONSECA ZUNIGA

REDACTOR

BERNARDO MERINO

ADMINISTRADOR

Jefe y Agente General de Anuncios: BELISARIO LORI

EDITORES

SOCIEDAD "GERMINAL"

JEFE DE TALLERES: RICARDO FALCO

T. Teléfono 71 - 7ª Av. Este N° 344 - Apartado P

Nota del día

LA GRAVEDAD DE MUSSOLINI

Saber morir a tiempo

Hace quince días que se viene hablando de la enfermedad de Mussolini. A mitad de la semana pasada se dijo que había mejorado; pero o fue falsa la mejoría o fue breve y engañosa. Las noticias que van llegando acentúan la gravedad del jefe de los camisas negras, y ya la gente va presintiendo un final fúnebre.

Al rededor de la enfermedad de Mussolini se han inventado ya varias novelas extrañas, cuyos argumentos circulan por todo el mundo.

Una de las versiones asegura que Mussolini tiene un pequeño león criado por él mismo desde que el cachorro nació, y hace poco, un día en que la fiera estaba de mal humor, le dió un zarzapalo al domador. Y dicen que la herida se ha ido enconando y que ahora tiene Mussolini la sangre envenenada.

Esta versión de la fiera devorando al domador, más bien parece una invención simbólica, en la que el domador representa al tirano y la fiera a la humanidad esclavizada. Sospechamos que esa fábula del león, la herida y la sangre envenenada se ha forjado en la brillante imaginación de algún literato italiano.

Otra versión más novelesca todavía y aún más increíble: Corre el rumor de que el príncipe heredero de la corona de Italia tuvo con Mussolini una grave cuestión personal, se concertó el duelo, se batieron en el campo del honor y el Príncipe le metió un balazo a su adversario.

Esto del desafío lo creemos mucho menos que lo del león. Si no hubiera sido por Mussolini y el fascismo con su espíritu profundamente conservador, es posible que Italia hubiese sufrido ya una gran revolución de la que no se hubiese librado el trono. Es posible que el Rey y el Príncipe estén muy a menudo en desacuerdo con Mussolini; lo que nos parece casi imposible es que el Príncipe desafíe a Mussolini o que Mussolini desafíe al Príncipe. El trono y el fascismo han sido valores entendidos que se servían mutuamente porque mutuamente se necesitaban.

Hay una versión mucho más vulgar, menos novelesca y más creíble: la de que Mussolini se está muriendo por los estragos de un cáncer que le ha cubierto de úlceras el estómago. Y un corresponsal asegura que lo que tiene es un ataque de influenza recibido en pleno invierno en un día muy frío, enfermedad que ahora está muy generalizada en Europa.

Conste que yo no le deseo la muerte a nadie. Pero con eso y con todo, lo mejor que Mussolini podía hacer ahora era morirse. Para los grandes hombres, en cualquier sentido, lo mejor para su gloria personal es saberse morir a tiempo. Morir en pleno triunfo, es marcharse del mundo en plena apoteosis.

Si Mussolini se muere ahora, Italia le hará unos funerales de una grandiosidad estupenda, mucho más grande que si fuera un Papa o un Emperador.

En cambio, si se empeña en seguir viviendo, es muy posible que toda su obra, completamente falsa para el siglo en que vivimos, se venga abajo con horrible estrépito. Si vive algunos años más, puede ver el fracaso de su labor política, y entonces se tendrá que morir olvidado de todos, si no lo obligan a morirse a la fuerza.

«Una el morir titta una vita onora».

BERNARDO MFRINO

AFRECHO DE TRIGO

Ofrezco en partidas a precios especiales solamente en el

ALMACEN

Tomás Fernández

Apartado 614

Teléfono 198

Lea La Prensa; su material le interesa

Asuntos tratados por la Municipalidad en su sesión de anoche

Anoche se reunió la Municipalidad de San José con la asistencia de los regidores Granados, Vargas Araya, Sáurez y Hernández.

Entre otros asuntos que fueron tratados, están los siguientes.

Se hará un nuevo proyecto para mejorar las dotaciones de los empleados, con base de las nuevas entradas.

—Se facultó al Gobernador para redactar un proyecto referente al tráfico en la capital. Se crearán cuatro plazas de vigilantes y a los choferes se les cobrará un impuesto de diez a doce colones anuales.

Informó el doctor Hernández que existen diez y ocho tramitaciones de cobros judiciales presen-

tadas ante las alcaldías para rematar casas cuyos propietarios no han pagado los impuestos urbanos.

—Pasó a la comisión respectiva la proposición de los empleados Velásquez y Carvajal para cobrar impuestos atrasados de cañería, dándoles un 25 por ciento de la suma que se recaude.

—Pasó a estudio del Gobernador y del apoderado municipal el asunto referente a los impuestos que deban pagar estos habitantes del barrio Carit, de lo cual ellos no estaban advertidos.

—El inspector de rentas señor García Solano propuso gravar con un impuesto a los médicos y a los abogados.

Las conferencias de don Omar Dengo

Anoche se efectuó en la Cámara de Comercio, en uno de sus salones, la conferencia de don Omar Dengo.

Esta es la segunda y la última de las conferencias anunciadas y q' resultó poco interesante por que en fin de cuentas no se discutió el asunto pedagógico sino asuntos puramente personales en los que no falta la molestia para unos y para otros.

El señor Dengo a última hora comprendió que no se podía llegar a discutir el valor de los programas, porque no lo tienen y entonces decidió alzar anclas del salón de reuniones que la Cámara de Comercio tan gentilmente prestaba para estas reuniones.

Así, pues, anoche se efectuó la última sesión pedagógica que don Omar quería ampliar.

Setenta mil colones más para el Congreso

En la sesión de ayer tarde del Congreso se conoció de un proyecto del Ejecutivo, por el cual se amplía la convocatoria a sesiones extraordinarias y en las cuales han de gastarse 60000 colones

más, y 10000 colones para eventuales del mismo.

Se aprobó, naturalmente, este aumento y serán indefinidas las sesiones que tanto fueron increpadas por la prensa costarricense en otros días.

ROMULO ARTAVIA 50 VARAS AL NORTE DE EL COMETA

Gran surtido de mercaderías de todas clases; Cajas de hierro para caudales MARVIN en abonos. Los famosos sombreros de pita ecuatorianos. Bolsas de papel. Queso de bagaces. Precios sin competencia.

VENTA ESPECIAL DE \$6.45

Fonografos

¡Aquí una verdadera ganga que nunca antes ha sido ofrecida; todos los que lean este anuncio deberían aprovechar este venta especial. Un fonógrafo especialmente movido por motor, muy durable, equipado con un motor que toca las piezas más grandes con el mismo tono claro y sonoro de un fonógrafo de alto precio. El motor puede regularse para que tenga un ritmo lento, y tiene una bonita combinación que permite detenerlo cuando la pieza termina.

Con cada Fonógrafo enviamos una garantía escrita y firmada por los fabricantes. Este Fonógrafo no solamente le hará su casa más agradable, sino que también le ayudará a divertirse a sus salones en fiestas, bailes, etc., pues puede ser llevado en la mano con suma facilidad.

Con el Fonógrafo enviamos seis discos Columbia enteramente nuevos, conteniendo 12 piezas diferentes, y 100 grabas de alta calidad, todo por la pequeña cantidad de \$6.45 oro americano, cuando vale más del doble. No deje pasar un día más; mande su pedido hoy mismo. Todos los pedidos tienen que venir acompañados de su importe en giro postal o cheque bancario, o billetes americanos en carta certificada. Nosotros garantizamos completa satisfacción o le devolvemos su dinero. Escríbala hoy mismo.

LUXUS SALES COMPANY, 1513 Emma St., Dept. 22 Chicago, E. U. A.



Luis Pirandello y las conferencias explicativas de obra artística

Luis Pirandello, el insigne dramaturgo italiano, autor de "Sels personajes en busca de Autor", hace algunos días, ha dado conferencias explicativas de su obra artística en una ciudad italiana.

La impresión causada al público por la apariencia un tanto vulgar del autor, fue en los primeros momentos, de desilusión para los admiradores de su portentosa obra de un arte atrevido, exquisito, de una moralidad oculta y de una profunda filosofía, adquirida por el continuo estudio de la vida en sus múltiples manifestaciones. Los aficionados a las obras de Pirandello (una inmensa muchedumbre inteligente y apreciadora) se lo imaginaban un raro personaje representativo de los héroes de sus inimitables dramas, un hombre excepcional, de atrevida apariencia. Y al ver la realidad de la persona de Pirandello, con su rostro de hombre bueno y sus maneras sencillas, la desilusión se hizo en una gran parte del público, especialmente entre las admiradoras del ilustre artista.

Pero cuando la palabra de éste, vibradoramente irónica, llegó a los oídos del numeroso auditorio, el primer efecto se fué desapareciendo, pues entonces aparecía el personaje soñado, con todos sus atrevimientos geniales y sus ironías sutiles.

Al finalizar el autor su disertación crítica hasta las enguantadas manos de las damas aplaudieron con el santo frenesí del entusiasmo. La mayor parte de la conferencia versó sobre el originalísimo drama "Sels personajes en busca de autor". Pirandello explica cómo fué asechado por sels personas para que les diera vida intelectual ya en un drama, ya en una novela o en un cuento.

Al principio se negó a complacerles; pero tanto insistieron ellos, que al fin surgió en la mente del autor la idea original de una creación de tal especie, donde se junta desde lo más trágico del drama hasta lo más cómico de una comedia humorística.

Es Pirandello uno de los escritores de nuestro siglo que más triunfos ha cosechado en todos los públicos latinos. Sus obras, de un arte nuevo y atrevido, tienen un fondo filosófico profundo. La creación artística se combina con la visión real del pensador, y en esta combinación extraña estriba lo que de maravilloso tienen sus dramas, sus novelas y sus cuentos.

La Casa Editorial Siempre de Valencia, editará todas las obras del genial escritor italiano. Hasta hoy lleva publicadas cinco obras, que han tenido magnífica acogida entre los lectores de habla española. Las obras publicadas son: "Tercetos", "El Carnaval de los muertos", "Y mañana, lunes", "Un caballo en La luna" y "Sei personajes en busca de autor". Todas ellas de un verismo y una visión artística admirables.

Los aficionados a la lectura de estas notables obras de arte, las encontrarán en la Dirección de LA PRENSA, Casa Falco.

Publicaciones Reparaciones al Estadio Nacional

"La Moda Elegante Ilustrada", publica, en su número del mes de febrero, ciento setenta elegantes modelos de trajes, abrigos y sombreros para señoras, señoritas y niños, y treinta y seis labores con dibujo a tamaño de ejecución; reparte un patrón trazado de diez de los modelos más prácticos de trajes y abrigos contenidos en la sección gráfica, e inserta interesantes trabajos literarios de Margarita Astray Reguera, José María de Acosta, Hernógenes Camar, Juan Deportista, y Ramírez Angel Pedro Iglesias Caballero, etc., recetas, curiosidades, etc., etc.

Pidan número de muestra a la Administración de "La Moda Elegante Ilustrada". Preclados, 46 — Madrid (España.)

En la Dirección General de Obras Públicas se están haciendo los cálculos del caso para la reparación del Estadio Nacional que se encuentra en perfecto mal estado.

Según parece, si espera a que llegue el invierno, parte del referido edificio que ha costado tantos miles de colones se perderá, dadas las condiciones malas de construcción que tiene.

El Ministerio de Fomento trata de que estas reparaciones se lleven a efecto lo más pronto posible para evitar la perfecta ruina del edificio.

LA COMPETICIÓN A COSTARRICENSES.

TIENE SIEMPRE PARA LA VENTA: Toda CLASE DE ROPA DE PUNTO

EL NUMERO 71 es el del Teléfono de LA PRENSA, lo que se pone en conocimiento de los anunciantes, suscritores y favorecedores de esta empresa.

Ricardo Falco
Se encarga de hacer cualquier pedido de libros a las casas Editoriales de España con gran rebaja de precios

La tesis del Lic. Sotela

NOTICIAS MUNDIALES

La Doctrina de Monroe desde un punto de vista subjetivo

Hemos leído la tesis presentada por el Licenciado don Rogelio Sotela en el momento de obtener su título en el Colegio de Abogados de Costa Rica.

Es un notable trabajo de pan-americanismo, en el que el autor se propone derribar el prejuicio, tan generalizado en las Repúblicas de habla española, del antiyanquismo.

"La doctrina de Monroe desde un punto de vista subjetivo" tiende a destruir lo que entre nosotros es como una especie de religión, el odio manifiesto que casi todos los latinoamericanos sienten por la América Sajona, la América imperialista y conquistadora.

Muy bien tratado el asunto, tanto desde su punto de vista ideológico como en sus aplicaciones prácticas, es de sumo interés para los que ven en la gran República del Norte un protector generoso, una especie de salvador siempre atento a la conservación de la autonomía continental, o un enemigo peligroso, en acecho de la ocasión propicia para extender su dominio hacia las Repúblicas de aquende el Bravo.

Puede afirmarse que el principio enunciado por el ex-Presidente Monroe y sustentado por todos sus sucesores, tiene en el Sr. Sotela un defensor decidido y hasta valiente, porque es valiente de fender, con el calor que él lo hace, lo que entre nosotros ha merecido casi siempre una reprobación decidida y enérgica, no en su ideología, sino en sus aplicaciones prácticas.

La argumentación indudablemente es buena hasta cierto punto. La filantrópica República ha tenido Carnegies que han sembrado de opulen-

tos palacios—templos de la Paz—la América Hispana y Rockefellers creadores de instituciones sanitarias. Y, confirmando la fuerza de esos argumentos, el Congreso norteamericano ha ratificado el tratado Hay-Quezada, que devuelve a Cuba la isla Pinos.

Pero el autor sólo ha tomado en cuenta el aspecto amable de las cosas, olvidándose del intervencionismo del Partido Republicano estadounidense, cuyas tendencias dominadoras son tanto dolorosamente conocidas por algunas débiles Repúblicas latinas.

No tratamos de hacer una crítica de la tesis del Lic. Sotela, sino una simple información. Pero nos parece que para combatir un prejuicio no se debe caer en el prejuicio contrario, salir de un apasionamiento y entrar en otro nos parece eminentemente ilógico.

Cuando se trata, con serenidad justiciera, un asunto de tal tendencia como el que nos ocupa, es preciso estudiar el pro y el contra, pesar en la balanza de la equidad perfecta lo bueno y lo malo, inquirir las causas más recónditas de lo uno y de lo otro, si hay desinterés puro o desinterés interesado, como el nacido de las necesidades políticas mundiales, y por último, dar un fallo lo más imparcial posible, hijo de la razón fría y concienzuda.

De todas maneras la idea internacionalista del Sr. Sotela merece nuestra aprobación y nuestro aplauso. Su panamericanismo es puro. Y su actitud ante el prejuicio, valiente.

Lo felicitamos.

NOTA:— Por haber salido plagada de errores esta información la repetimos ahora de manera correcta.

Una hecatombe en un taller de explosivos

Berlín, Marzo. — Unas tres terribles explosiones en Huttenwerk han causado la muerte de 25 personas, en los talleres de explosivos de la Aohalt Company. Un edificio fué totalmente destruido por una de las explosiones y los heridos suben a muchos cientos. Las ambulancias, para llevar a los muertos y heridos a los depósitos de curación e identificación, no se dan abasto.

La población se estremeció en sus cimientos al ocurrir las explosiones y cientos de ventanas quedaron destrozadas. Las pérdidas aun no se han llegado a calcular, pues no ha habido tiempo sino para ocurrir al salvamento de los heridos, que son muchos y a la identificación de los muertos, que es difícil, pues que hay algunos "desaparecidos" por completo en la explosión.

Las extremas izquierdas solicitan autorizaciones para sus propagandas

Madrid, marzo. — Parece ser que las izquierdas extremas de toda España han unificado su actuación en lo que afecta al desarrollo de la campaña política que se preparan a emprender muy en breve. Las reuniones habidas en días anteriores en la casa del pueblo parece que tendieron a estos fines. Los socialistas, los republicanos y tal vez alguna rama del partido liberal dinástico, según estas impresiones, ampararán en los precedentes sentados con la autorización dada a liberales y conservadores para que puedan celebrar reuniones y dirigirse a la acción, han solicitado autorización al Directorio Militar para empezar varios actos de propaganda en toda España, creyéndose que el gobierno no tendrá más remedio que autorizar estos actos, toda vez que otros elementos políticos españoles los vienen celebrando desde las columnas de la prensa, en sus centros sociales y privados.

Reunión de intelectuales españoles para discutir la posibilidad de una acción política común

Madrid, vía Hendaya, marzo. — En una reunión concertada por connotados universitarios y escritores para cambiar impresiones respecto a la posibilidad de una acción política común, predominó una tendencia contraria a colaborar en nada que signifique una vuelta al status-quo del 13 de septiembre de 1923, ni en ningún movimiento que, aunque de tendencia liberal, se limite a ir contra el Directorio sin abordar la cuestión esencial del régimen.

La mayoría de los reunidos coincidió en considerar incompatible en España la monarquía con la idea de la

libertad y sobre todo con la práctica de la libertad.

Enfocado el problema de esa manera se llegó a la conclusión de que se atraviesa por un proceso histórico, del cual el Directorio solo es un incidente y cortar ese proceso por la impaciencia de volver al régimen pseudoliberal sería según opinión de dichos señores, prestar un flaco servicio a la libertad y exponerse a una repetición del golpe de Estado.

En frente de ese criterio sostenido por la mayoría de los reunidos, luchaba una tendencia favorable a un movimiento de carácter posibilista, dirigido en primer término contra el Directorio, dejando que las circunstancias decidieran más tarde el problema del rey. Dicho punto fué rebatido con diversos argumentos. Como únicamente se trataba de cambiar impresiones, los reunidos se separaron sin fijar por el momento ningún programa concreto de acción común.

Dos inventos para la aviación

New York.—Se asegura que los ingenieros de la Packard Motor Company acaban de perfeccionar dos modelos de motores de aviación y otro para tanques, que, de acuerdo con el dictamen de los técnicos, superan a cuantos existen hoy día en el mundo.

Mr. Alvan MacAuley, Presidente de la referida empresa, manifestó que las pruebas que se han verificado con los nuevos modelos, en el campo de aviación de Ohio, han sido totalmente satisfactorias.

El mayor de los motores para aeroplanos puede desarrollar una fuerza de 800 caballos y el segundo, de 500 y ambos funcionan a base de 2.000 revoluciones por minuto.

En la fabricación de estos modelos los ingenieros han convertido en realidad el sueño de los manufactureros, a saber: "que cada motor desarrolle por lo menos un caballo de fuerza, por cada libra de peso muerto."

Hasta ahora se había dicho siempre que el día que esto fuera posible, un aeroplano, dotado con motor de esta naturaleza, podría ascender perpendicularmente hasta lograr la altura que se deseara. Los nuevos motores funcionan igualmente invertidos, según ha podido demostrarse en las pruebas efectuadas en las fábricas, donde estuvieron marchando en esa forma durante 60 horas consecutivas.

Los hidroplanos de la flota americana, cuando sean equipados con esos motores ten-

drán un radio de acción de 2.600 millas, pudiendo llevar a su bordo cinco hombres, varias ametralladoras y e necesario material de guerra.

El motor para tanques

El nuevo motor para tanques resuelve el grave problema del calor asfixiante a que se veían expuestos los soldados operadores del mismo.

Tanto esta máquina como las anteriores han sido construidas teniendo en cuenta las instrucciones y recomendaciones de la Secretaría de Guerra, más por ahora no es posible divulgar todos los detalles.

Alumnas amotinadas atacan a la policía

Roma, marzo. — Fué llamada la policía a sofocar un motín de 300 muchachas de un reformatorio en Nápoles, según dice un despacho. Las amotinadas encerraron a las monjas en un sótano y atacaron a la policía. Seis de las muchachas fueron arrestadas.

La causa del motín fue el castigo que se impuso a tres de las alumnas.

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Proctoren ver si la firma de H. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

AVISO

El Departamento de Agricultura vende los siguientes abonos: Amonium Fosfato (13% de Nitrógeno y 48% de ácido fosfórico) Cyanamida (26% de nitrógeno y 71% de cal soluble) Sulfato de potasa, 90%, de pureza (48.6 de potasa pura) Cloruro de potasa 80 a 85%, de pureza (50.0 de potasa pura) Nitrato de soda (16 a 17% de pureza y nitrógeno).

Precios:

Amonium Fosfato	15.40 quintal	300.00 tonelada
Cyanamida	14.40 »	285.00 »
Sulfato de potasa	7.80 »	150.00 »
Cloruro de potasa	6.95 »	135.00 »
Nitrato de soda	17.00 »	340.00 »

En la Oficina del Departamento se dan instrucciones para abonar eficazmente.

La Cyanamida es el gran abono para los cafetales débiles, los cereales y tierras que necesitan cal o saneamientos.

El Amonium Fosfato es un gran productor de cosechas en cafetales en buen estado. Para los pequeños finqueros se hace una rebaja suplementaria establecida por reciente ley del Congreso.

Para abono verde tiene el Departamento semillas de COW PEAS y de SWORD BEANS (Canales Euforiformes).

El Director,
J. E. VAN DER LAAT.

CONCURSO AGRICOLA

El Departamento de Agricultura abre un concurso entre productores de maíz y frijoles. Se otorgarán premios de mil, quinientos y doscientos cincuenta colones a los que obtengan, en igual superficie, mayor cantidad y mejor calidad de maíz y frijoles.

Para detalles pueden dirigirse los interesados a nuestras oficinas (altos de la Casa Presidencial), donde además se les darán instrucciones para conseguir los mejores resultados.

J. E. VAN DER LAAT, Director.

OVER-ALLS

recibió

ROBERT

LIBRERIA ESPAÑOLA MARIA v. DE LINES

Tiene a la venta el SILABARIO COSTARRICENSE DEL PROF. NAPOLEÓN QUESASADA, actual Secretario de Educación Pública y el único autorizado por los programas oficiales de Costa Rica, al precio de ₡ 0,75 cada uno o ₡ 7,50 la docena.

— Ofrece igualmente a su numerosa clientela un VARIADO SURTIDO DE ÚTILES PARA ESCOLARES.

LA ESPAÑA ALMACEN DE ABARROTÉS

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

100 varas al Oeste del Palacio de Jusucia

Martinez & Co.

AFARTADO N° 211

TELEFONO N° 594

CONSTANTINO NAVAS

Cien varas al Sur del Hotel Washington—San José, C. R. Gran variedad de loza china y de hierro esmaltado, — Platos, tazas, Calderos, pichetes y demás surtidos en este género. Notables discos ingleses. Todo a precios bajos. Visite esta casa y se convencerá.

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas ger grande y pequeña

TRAUBE

Aguas minerales: Kola Doble Kola Champagne Cream Soda - Gengeralc

Doble Grande y Pequeña

VENTA DE LIBROS

En la Dirección de "La Prensa"

7ª Avenida Este, N.º 344, ASAJPALCO
Teléfono 71 — Apartado P. — San José, Costa Rica

- Bibliotecas Sociológicas Internacionales**
A @ 1.25 el tomo empastado
- La defensa de los trabajadores y la jornada de ocho horas, por C. Kautsky
 - Leopoldo a la luz de la Ciencia, 2 tomos, por G. Sergi
 - La cuestión social es una cuestión moral, 2 tomos, por Th. Ziegler
 - El feminismo en las sociedades modernas, 3 tomos, por E. González
 - El jardín de Epicuro, por A. Atole France
 - Raras superiores y raras inferiores, 3 tomos, por N. Coljanni
 - La conciencia criminosa, por M. Longo
 - La Ciencia de la Educación, 2 tomos, por A. Aridgo
 - La salud social y los obreros, 2 tomos, por J. Valenti Viro
 - Antropología criminal, por E. Laurent
 - Nuevos derroteros penales, por Pedro Dorado
 - El socialismo y el pensamiento moderno, 2 tomos, por A. Chippelli
 - Política social y economía política, 2 tomos, por G. Schueller
 - De los delitos culposos, 2 tomos, por A. Angiolini
 - El Arte en la muchedumbre, 2 tomos, por G. Pazzi
 - El materialismo histórico y la Sociología general, por A. Asturiano
 - El alma de la muchedumbre, 2 tomos, por P. Koss
 - La Filosofía y la Escuela, 3 tomos, por T. Angiulli
 - El mundo y el hombre, por C. Perrini
 - Los sugestionadores y la muchedumbre, por P. Koss
 - La nueva Pedagogía, por G. Rodríguez
 - Los comienzos del Arte, dos tomos, por E. Grosse
 - El patio forzoso, por M. Thury
 - El derecho del más fuerte, 2 tomos, por G. Cimballi
 - El ocaso de la esclavitud en el mundo antiguo, 3 tomos, por E. Cicotti
 - Los sindicatos y la libertad de contratación, 2 tomos, por T. G. Scón
 - Fuerza y riqueza, 2 tomos, por A. Nicéforo
 - Génesis y funciones de las leyes penales, 2 tomos, por M. A. Vaccaro
 - Los fundamentos económicos de la protección, por N. S. Patten
 - El Estado socialista, 2 tomos, por A. Menger
 - El éxito de las naciones, 2 tomos, por E. Reich
 - La herencia de las familias enfermas, por G. Orchanski
 - Individualismo y socialismo, por A. A. Borjas
 - Humandad integral, dos tomos, por L. Lacour
 - Las leyes de la evolución social, 2 tomos, por Th. Hertka
 - Teoría de las fuerzas sociales, por S. N. Patten
 - La anarquía — Las ideas — Los hechos, por H. Zaccoli
 - La anarquía — apreciaciones críticas, por H. Zaccoli
 - Diez cuentos astutos y afortunados, 2 tomos, por L. Ferrarini
 - La educación desde el punto de vista sociológico, 2 tomos, por F. Elaneder
 - Pasividad económica, 2 tomos, por M. A. D' Ambrosio
 - La teoría del comercio internacional, por C. F. Bastabile
 - El nuevo derecho internacional, por E. Cimballi
 - El desenvolvimiento mental en el niño y en la raza, 2 tomos, por J. Mark Halvorn
 - La explotación infantil (dramas de la infancia), por L. Ferrarini
 - Progreso y pobreza, 2 tomos, por Henry George
- LOS MEJORES POETAS**
A @ 1.00 el tomo
- Poesías de Shakespeare
 - Victor Hugo
 - Hofacio
 - Dante
 - Heyne
 - Shelley
 - Mary Shelley
 - Tennyson
 - Musset
 - Goethe
 - Lord Byron
 - Carducci
 - Novalis
 - Pascoeas
 - Leopardi
 - Balzac
 - Wordsworth
 - Casquivilla-Mallarino
- A @ 1.75 EL TOMO
- El socialismo, J. Jaurés
 - De los jesuitas, J. Michelet
 - Tomas varios, Eduardo Benet
 - Las clases jornaleras, P. C. Papi y Margall
 - Crítica del cristianismo, F. Laurent
 - El ultramarino, Stuart Mill
 - La propiedad, P. J. Proudhon
 - Los amos de la tierra, drama, J. E. Hartz
 - Historia de mi vida, novela, Antón Chejov
 - La sala número 2615, novelas, Antón Chejov
 - La Guerra, Octavio Miribeu
 - En Siberia, Vladimir Korolenko
 - OBRAS DE JOSE S. ALVAREZ a @ 2.50 el tomo
 - Cuentos de Fray Mocho
 - Salero croado
 - Memo rias de un vigilante
 - Cuentos, a 40 céntimos ej.
- A UN COLON EL TOMO**
El alma de la tarde, poesías, Blanca C. de Hume.
Pícarolas, Guyau.
Bocetos, Alejandro Alvarado Quiros.
El resplandor del ocaso, Fco. Soler
Cuentos de amor y tragedia, Vicente Sáenz.
El mundo nuevo, Luisa Michel.
El genio de las religiones, Edgar Quinet.
Poitromía, poesías, Adolfo Esquivel de la Guardia
Nicola y el pensamiento social contemporáneo, Romain Rolland
Los venenos de la inteligencia, — La escuela en la lucha antialcohólica, C. Richet y V. Delino.
La impiedad triunfante, L. Ferri.
La Ciencia de las Religiones, 2 tomos Emilio Burnouf.
La única salvación, P. J. Proudhon.
De frente al ateísmo, L. Arreat.
La Ciencia y la Conciencia, C. Vacherot.
Ciencia y Materialismo, C. Letourneau.
La vida sencilla, C. Wagner.
El laud en el valle, poesías, ilustrado, Humberto Fierro.
Antología de escritores jóvenes argentinos.
El poeta egipcio, poesías, Julio Enrique Avila.
El individuo y la sociedad, J. Grave.
Federalismo, socialismo y antileologismo M. Bakounin.
Las diosas de la vida, Soledad Gustavo
La mujer intelectual de la América hispana, Alejandro Sux.
Madres pobres, poesías, José E. Losada
Problemas de España, S. Loba
La herencia de Carranza, expresidente de México, Lic. Blas Urrutia
- A @ 50 EL TOMO**
El último madrigal, Fco. Soler
El matrimonio de Restrepo, novela Julio Camba
Oro de la mañana, poesías, Rafael Carona.
Fruentas, José A. Silva.
Cuentos grises, Carlos Gagini.
Antología de la versificación rítmica, Pedro Henriquez Ureña.
La Julia, cuadro dramático, Luciano Descalzo.
Hebe, revista ilustrada, 100 páginas de selecta lectura.
Las rosas de Engaddi, poesías, Rafael Arévalo Martínez.
Pequeño ideario, Angel Ganivet.
Lecturas de Rosé.
Niteritas, Alberto Masferrer.
La casa de las ideas, Rubén Darío.
A @ 40 EL TOMO
Las obras y los días, Eugenio D'Ors
Poesías, Edmundo Montagné.
Crainquebille, relato edificante, Anatole France.
Aguafuertes del Zoológico, Clemente Ouellet.
Amanas páginas, Remy Gourmont.
Meditaciones, Manuel Medina Betancourt
El sexto matrimonio de Barba Azul, Henri de Regnier.
Sus mejores cuentos, Antonio Montevideo
Líneas, Andrés Boreaga.
A @ 30 EL TOMO
La nueva Rusia creada por los Soviets, C. Nicolsky
La escuela altruísta, Anselmo Lonzo
La citara, Angel Ganivet.
La Basílica fantasma, Pierre Loti.
El príncipe teñido, cuentos, Oscar Wilde
Miscelánea literaria, Juan Maragall.
La ciencia y la metafísica, C. Gagini.
La vida que pasa, Eduardo Zamacois.
El estado docente, R. Castro Meléndez.
La canción triste, poesías, Vicente Medina.
Del momento fugaz, Leonardo Montalbán.
Homenaje a Francia, varios.
Desde Europa, José Enrique Rodé.
Diálogos sobre la belleza, Fco. Pi y Margall.
Páginas selectas, Jacinto Benavente.
Antología hispano-americana, Nicaragua.
Mitos vecinos, Georges Clemenceau.
El patio azul, Santiago Rusiñol.
De sobremesa, Jacinto Benavente
Bronces de añejo, teatro, Eduardo Cansuller.
El jardín de Epicuro, Anatole France
Páginas escogidas, Mariano Ospina R.
Juan José, Joaquín Dicenta.
Artículos, Eca de Queiroz.
Evangélicas, Anisfuerte.
Las guarías del crepusculo, N. Pacheco
El alma de la escuela, Luis de Zulueta
- OBRAS DE MAXIMO GORKI**
A @ 2.50 el tomo empastado
- Tomás Gerdieff
 - Cain y Arcandim
 - Los tres
 - Los caídos
 - Los vagabundos
 - La angustia
 - En la estepa
 - Escritos filosóficos y sociales, rústicos, @ 1.50
 - Cuentos de laja, rústicos, @ 1.50
 - OBRAS DE GABRIEL ALOMAR
 - A @ 3.50 el tomo
 - La p'lítica id. alista
 - La guerra a través de un alma
 - Verba, prólogo de Azorín
 - OBRAS DE P. MARGUERITTE
 - A @ 3.00 el tomo
 - Mi granca
 - La fuerza de las cosas
 - OBRAS DE MANUEL UGARTE
 - A @ 3.50 el tomo
 - La novela de las horas y de los días, pasta
 - El crimen de las máscaras, novela

El producto de 22 años de tiranía motiva un pleito entre el Gobierno de Guatemala y el descendiente de Estrada Cabrera

El cable nos comunica que el actual Gobierno de la República de Guatemala está gestionando en el extranjero para que los millones robados por el fenecido tirano de Guatemala vuelvan a la patria.

El cable dice así: Washington, marzo 8 — Un abogado prominente de Washington ha recibido las instrucciones de Guatemala, para que enita su opinión sobre el estado jurídico de Manuel Estrada Cajas, hijo del ex Presidente de Guatemala, Manuel Estrada Cabrera.

El corresponsal del "Heraldo de Cuba" ha sido informado que el Presidente Orellana ha ordenado al departamento de Relaciones Exteriores que rehuse extender el pasaporte al hijo del ex-Presidente porque éste se proponía ir a los Estados Unidos e Inglaterra, con el fin de entablar acción legal contra el gobierno de Guatemala.

El joven Estrada trata de recuperar diferentes depósitos hechos por su padre en varios bancos y de los cuales quiere apoderarse el gobierno guatemalteco.

El Presidente Orellana alega que estos fondos fueron tomados por el difunto Presidente sin la debida autorización y que, en consecuencia, deben ser reintegrados al erario público.

La fortuna del ex Dictador asciende a varias decenas de millones, los cuales bien podrían restablecer el equilibrio económico de Guatemala, perdido desde tiempos de Reina Barrios.

El cambio del billete guatemalteco ha llegado en los últimos años al 60% Y este negativo valor es el causante de la pobreza general que azota a aquel país hermano a pesar de la proverbial riqueza de su suelo.

Los mil tanteos que se han hecho en las Administraciones de Herrera y Orellana para hacer que el

peso recobre su primitivo valor han fracasado por mil causas diferentes, siendo la mayor la gran deuda que el Gobierno tiene contraída con los bancos de aquella república. Hasta 1923 los judíos se aprovecharon de esto para hacer subir escandalosamente el cambio, pero la creación de la Caja Reguladora, a principios del año en referencia, lo fijó al sesenta por uno, no aumentando ni disminuyendo un solo punto hasta la fecha.

La administración de Estrada Cabrera fue la época de prueba para Guatemala. El crimen en todas sus formas fue la característica de aquel gobierno cruel, feroz y sanguinario, que nada respetaba, ni la hora ni la vida ni la hacienda.

Encarecida la virtud, profanado lo más noble y más sagrado, llegó el pueblo a un grado de abyección tan horrible que hasta los hijos habían perdido la confianza de sus padres y éstos la de

sus hijos, el hermano tenía en el hermano al espía, el esposo a la esposa, y se dió el caso inlucificable de un Angulano entregando a su madre para satisfacer la concupiscencia del déspota después del asesinato del padre.

Fue el reinado del terror. Y todo lo que se escriba sobre esa época sombría, triste y dolorosa, será páli-da ante la magnitud de la realidad.

Y en ese caos de asesinatos, robos y lágrimas tuvo su origen el caudal que ahora preocupa al Gobierno de Guatemala. Es justicia que los millones vuelvan a la nación mártir, que el producto de su dolor y de su vergüenza no caiga en manos del descendiente del más cruel de los déspotas americanos.

Lea LA PRENSA todas las tardes

Telegramas rezagados en la Oficina Central

Claudio Solano de Ford, Poriscol; Gilberto Avedano, Suc. Concerdi; Alfredo Bermúdez, Puntarenas; Josefina Negria, Puntarenas; Sérvulo Calderón, Limón; Berta López, Guápiles; José Solís, Sta. María C. A.; Ameia de Umaña, Heredia; Ramón Zúñiga, Sta. Cruz de Gte.; Is. bri. Puntarenas; María del C. S. b. b. Siquieres Margarita Arriola, La Esperanza José C. de O. V. Guatemal; Fabian Paraseñor, Guatemal; S. M. Fabian, Guatemal; Alfredo Jiménez Bahad; Jacint López, Comayagüela; María Barrientos, San Rafael; H. Amida de Esquivel, Bileta; José M. Martí, Sta Tecla; Carmela Mora, Pto Castilla; José J. Carballo, Teching; Carmen Noguera, Sta Cruz; Isaura Quintero G. Maragüa; Eupides Mayorga, Li-

beris; José Arias, San José; Lidia Altaro, Orotina; Gerardo Pinto, Cartago; María Ponche, Tela; Rosalina de Chan Liz, Cañas; Adilia Henríquez de Rivas, Heredia; Lita de González, Puntarenas; Luis Slebe R., Managua; Lina Pastora, Puerto Cortés; Jesús Campos de Ritz, Manzanillo. San José, marzo de 1925.

Turno
El domingo 29 de los corrientes habrá un turno en Guadalupe con el objeto de recolectar fondos para aquella iglesia.

La Comisión ha invitado a muchas personas de esta capital para que tomen parte en esa fiesta religiosa y según verídicos informes que hemos recibido, muchos caballeros y muchas bellas señoritas se están preparando para concurrir a dicha fiesta.

Como en todas las fiestas de esta naturaleza habrá música, vida, luz y alegría.

La Editorial B. Banzá se dirige a nuestros poetas

Se nos anuncia para el próximo año la aparición de un nuevo almanaque, que tenemos la seguridad de que será bien recibido por el público, y contribuirá muchísimo a popularizar a los poetas de habla castellana.

"Almanaque Apolo," se titulará, y en él aparecerá una poesía, (la que a juicio de la Dirección se considere mejor), de cada libro en verso, que se haya publicado desde el 30 junio de 1924 a igual fecha de 1925 Al final de cada poesía, publicará el Almanaque Apolo, el nombre del autor, título del libro del que se ha copiado la composición, nombre del editor o librero y publicación en que reside.

La dirección del Almanaque Apolo agradecerá de los poetas se sirvan remitirle una fotografía para poder publicarla en unión de sus respectivos trabajos.

No se publicarán en él las poesías que aún cuando la Dirección considere de mérito, ofendan a la moral o a las buenas costumbres.

También se inscribirá en el Almanaque Apolo, una poesía de cada uno de los poetas fallecidos entre las fechas antes mencionadas, siempre que éstos las hayan reunido en uno o en varios libros.

A fin de facilitar la labor de la Dirección del "Almanaque Apolo," se agradecerá de los autores, editores o libreros remitir un ejemplar del libro (adjuntando a ser posible, la fotografía del poeta), siempre que se haya publicado en las fechas al principio mencionadas, a la dirección siguiente: "Editorial B. Banzá" apartado número 66, calle de Arribas, 175 a 179 Barcelona. (España).

Doctor Constantino Herdocia
Medico y Cirujano de la Facultad de Medicina de Paris

ENFERMEDADES de los Ojos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: 10 a 11:30 y de 2 a 4 — CONTIGUO AL TEATRO VARIEDADES — TEL. FON. 1434 — San José

USE EN SU CASA
LA "CERA INDIA"
Para pisos y muebles, se GARANTIZA su BUENA CALIDAD
DE VENTA EN "LA INDIA"
Eduardo L. Fernández
Apartado 1064 — Teléfono 378

Pida Cigarrillos Astorga
Los mejores — Deliciosos
TELEFONO Núm. 499

United Fruit Co.
SERVICIO DE VAPORES

Principiando con el vapor PASTORES que llegará a Puerto Limón el domingo 18 de enero en curso, los vapores CALAMARES, PASTORES, ULUA y TOLOX que hacen el servicio entre New York y Limón llegarán a este último puerto los días domingo en la mañana y zarparán los lunes en la tarde. De venta dichos barcos hacen escala en Habana, (Cuba), Puerto Antonio y Kingston, Jamaica y Cristóbal (Colón) y de regreso únicamente en Habana, (Cuba).

Los vapores CAMITO, CORONADO y CAVINA de la Elders & Fyffes Ltd., que hacen el servicio entre Inglaterra y Puerto Limón con escala en Kingston, Jamaica, en combinación con los vapores SAN BRUNO y SAN BENITO para Boston harán el servicio de Limón a Cristóbal semanalmente, saliendo de Limón los viernes en la tarde. Los vapores SAN GIL y SAN BLAS zarparán directamente para Boston quincenalmente los sábados en la tarde.

Todos estos vapores harán el servicio de pasajeros y carga.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón o en San José, o a los Sres. Aguilera en San José Sres. SASSO & Pirie Suckeroes.

M. M. MARSH,
Administrador.

San José, Enero 12 de 1925.